9 Piéces
350 m?
Réf. W-02TIWM
3950 000 €

| es Issambres
Maison a vendre (83380)
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Luxe absolu dans cette villa exceptionnelle, idéalement nichée a
proximité des plages et du cceur du village des Issambres. Cette
merveille contemporaine, parée de finitions haut de gamme.Au
rez-de-chaussée, un hall d'entrée majestueux ouvre la voie vers des
espaces exclusifs, comprenant une spacieuse salle de sport, une salle
de cinéma, des commodités élégantes et un garage pour deux
voitures. L'escalier ou I'ascenseur conduisent au rez-de-jardin, ou un
vaste séjour, une cuisine ouverte sur la salle a manger, et une cave a

vin completent les espaces de vie. Une suite parentale, offrant une ...

Experience absolute luxury in this exceptional villa, ideally nestled near the beaches
and the heart of the village of Les Issambres. This contemporary marvel, adorned
with high-end finishes.On the ground floor, a majestic entrance hall opens the way
to exclusive spaces, including a spacious gym, a cinema room, elegant amenities,

and a two-car garage. The staircase or elevator leads on the garden level, where a

vast living room, an open kitchen to the dining room, and a wine cellar complete
the living spaces. A master suite, boasting a breathtaking view of the pool and the

Sea, features an ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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